

## Coronavirus : le Burundi change de stratégie et prend de nouvelles mesures

BBC Afrique, 1 juillet 2020 Les autorités burundaises annoncent de nouvelles mesures pour lutter contre la pandémie du coronavirus. Par cet acte, elles s'éloignent de l'attitude du gouvernement précédent. Dans un discours devant le parlement après la prestation de serment des ministres, le nouveau président Evariste Ndayishimiye annonce les mesures suivantes, dont une mesure spéciale pour le savon.

Afin qu'une bonne majorité de la population ait accès au savon, le prix de ce produit sera réduit de 50 %. Le gouvernement va couvrir l'autre moitié pour compenser les pertes des fabricants de savon. "Toute personne surprise en train de faire de la contrebande de savon bon marché en provenance du Burundi sera considérée comme contribuant à la propagation du coronavirus et sera traitée en conséquence", estime le président. Dans toutes les villes, le prix de l'eau sera considérablement réduit jusqu'à ce que le coronavirus soit éradiqué. Toute personne présentant des symptômes du Covid-19 est invitée à se rendre à l'hôpital où elle sera testée et traitée gratuitement. Si une épidémie est suspectée dans une région, toutes les personnes qui y vivent seront testées. Le nouveau président burundais a prêté serment plus tôt que prévu en raison du décès brutal de son prédécesseur Pierre Nkurunziza. En mai dernier, le Burundi a expulsé le représentant de l'Organisation mondiale de la Santé (OMS) dans le pays ainsi que trois autres experts de santé travaillant pour ce bureau. Sa gestion de la pandémie avait été vivement critiquée. Le pays avait maintenu la tenue des élections et de la campagne électorale en pleine pandémie.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});